



5. Konradshöher Straßenfest

Bei schönstem Sommerwetter kamen am 7. September mehr als 10.000 Besucher zum traditionellen Straßenfest, das vom Falkenplatz bis zur Sandhauser Straße stattfand. Es wurde beste Unterhaltung geboten mit Lars Redlich, Clown Balzer, Sänger Marcus Moonlight und der Band Casino Swing. Am Abend gab es eine Michael-Jackson-Show mit dem wohl besten Double in Deutschland, mit Michael Rouven. Auch Bezirksbürgermeisterin Emine Demirbügen-Wegner und Wahlkreis-Abgeordneter Stephan Schmidt schauten vorbei. *hb*

Fotos: Jürgen Sende

4



30 Jahre Alliierte in Berlin

Vor 30 Jahren, am 8. September, wurden die West-Alliierten in Berlin feierlich verabschiedet. In der Humboldt-Bibliothek in Tegel gab es aus diesem Anlass eine Veranstaltung mit Alexander Kulpok und Michael Bayer. Sie erinnerten an die Zeit, als im Westen Berlins die Besetzungstruppen zu Schutzmächten wurden. Außerdem kamen Repräsentanten von deutscher und alliierter Seite als Zeitzeugen zu Wort. Anwesend war auch der ehemalige SPD-Bezirksbürgermeister von Reinickendorf, Detef Dzembitzki. *hb*

Fotos: Falko Hoffmann

